



ÉNONCÉ DE POSITION DE L'APhC

Environnement de travail des pharmaciens

Les services de santé dispensés par les pharmaciens procurent des soins pratiques, accessibles et de haute qualité aux patients. L'Association des pharmaciens du Canada (APhC) aide et encourage les pharmaciens à offrir de ce type de service afin de répondre aux besoins des patients et d'aider les Canadiens à vivre en meilleure santé.

L'APhC reconnaît la nécessité pour les pharmaciens d'exercer leur profession dans un environnement adéquat. Les pharmaciens doivent avoir le temps, le soutien et l'autonomie nécessaires pour pouvoir exercer leur jugement afin d'offrir aux patients des soins optimaux et des services de gestion des médicaments nécessaires.

Les besoins personnels d'un patient doivent déterminer le moment et la fréquence de l'offre ou de la prestation d'un service en fonction de l'évaluation professionnelle du pharmacien.

Juin 2015
